

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

松川町にふるさと納税をしていただいた皆様から寄せられたメッセージをご紹介します。
温かいご支援、心より感謝申し上げます。

いつまでも健康で生き生き過して下さい。

いつもおいしい特産品をいただいています。これからも頑張ってください。

いつも松川町の美味しい野菜や果物をいただいています。これからも美味しいものを食べにふるさとに帰ります！

いつも美味しいりんご楽しみにしています

いつも美味しい果物有り難うございます。

おいしいくだものをごんぱってつくってください。

がんばってください。

ここ数年間、松川町のふるさと納税しており大変満足しています。

返礼品は毎年シナノスイートでしたが、今回はサンフジにしました。

これからも美味しい農産物が作れますよう自然を守り続けて下さい。

これから活躍する子供たちの為に使って欲しい。

コロナで大変な時期に入ってますが、頑張ってください。子育て支援に力を入れ未来ある子供達を大切に育てて下さい。

コロナに負けるな！頑張れ！

ぜひお役立てください。

なし

ふるさと創生応援します。

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

ふるさと納税を通じ、訳アリ品など、通常ルートで売りにくい商品を取りあつかうのはいいことと思います。これをきっかけに理解を深めることにつながると思いますので取り組みは継続してほしいです。

ますますのご活躍を期待しています。

りんご, なし, おいしいです。

りんごの🍏実る町をいつまでも守ってください

リンゴの故郷 松川町 頭にこびりついています。

何事によらず抜きでることは大変ですね。年忘れ年忘れ

気合を入れてがんばって！！

わずかではありますが、町の皆様のために役立てていただけますと幸いです。

以前の経験で、りんごは松川町という良いイメージがあり、今回寄付することにしました。

美味しいと期待しています。

以前も美味しいリンゴをいただきました。

今年も楽しみにしております。

一度、おうかがいさせていただきます。

一度訪れて、リンゴ狩りをしたいと思います。

羽生農園の絶品りんごを毎年頂いてました。お爺ちゃんが亡くなり、廃園されてもうあの味には、めぐり会えないと思い、家族みんなががっかりしてます。羽生農園さんと同じ松川の土地で育ったりんご、思い出の味がするのを楽しみにして、届くのを待っています。

応援しています

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

応援しています

応援しています

応援しています。

応援しています。

応援しています。頑張ってください

応援してます！

何か皆さんのためにお役立てください。

何時も、美味しいリ、レクチェを有りがとうございます。

お身体に気をつけて頑張って下さい。

果物を生かして観光振興がんばってください。

懐かしい故郷が益々発展される事を祈念しております。ご苦労が多いと思いますが頑張ってください。

皆様が、明るく健康で安心して暮らせますよう祈っております！

楽しみにしています。

楽しみにしています。

宜しく願います。

活気ある町ですね！

干し柿が美味しそうだったので寄付しました。

干し柿は高級品です。父がどうしても食べたいとのことでリクエストします。

頑張ってください

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

頑張ってください。

頑張ってください。

頑張ってください。

頑張ってください。

貴町のご発展をお祈りいたします。

軍隊のないコスタリカへ若者を留学させる松川市の先見性に感動しました。

減農薬、無農薬の農業を振興して、きれいな自然を大切に維持してください。

高校生時代での海外経験や国際交流を通じた異文化体験は、その子たちの将来の可能性を大きく広げますね。地域を挙げてその経験を応援するなんて、素晴らしいです。きっと大人になってグローバルに活躍する頃、未来を開いてくれた地域へご恩を返してくれるのではないかと思います。まちの未来へつながる取組み、応援してます！

高齢者を大切をお願いします。

豪雨に負けないで！子供たちを応援しています！

今は結婚し神奈川県に住んでいますが、松川町で生まれ育ちました。大好きな松川町をもっと活性化させるために未来を担う子供達のため環境作りのために寄付させていただきます。離れていてもずっとずっと応援しています。頑張ってください。

今年の台風被害大変だったと思います。

私住む大阪府南部も去年の台風 21 号で被害に遭いました。

まだブルーシートがかかった屋根が残っていますが、皆さん頑張っておられます。

今年もふるさと納税します

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

災害が多い今日この頃 農家の方々のご苦労は いかばかりかと思えます。

日本の豊かな自然と作物が今後も維持されることを祈っています。

災害の被害は、どうですか？

大変な時ですが、皆さんで助けあってください。

昨年も申し込み大変美味しかったです。

今年も楽しみにしています。

昨年亡くなった祖母が松川町に住んでいて、小さい頃からずっと、毎年おいしいりんごを送ってくれていました。蜜がたっぷりの松川町のりんごが大好きです。果樹園の皆さま、これからも頑張ってください！

子どもたちのための備品や施設などを整えてあげて下さい。

子育ての環境、待機児童対策等 力を注いで下さい

子育て支援、頑張ってください

子育て事業を頑張ってください。

子供たちのために何か役立てていただけたらと思います。

子供は国の宝。個性を伸ばす教育をしてください。

市田柿に魅せられて検索しました。町という小さな自治体で頑張られているに違いないので、過疎化など問題もあるかと思いますが微力ながら応援させていただきます。

市田柿の伝統をずっと守り続けてください。応援しています。

市田柿はお安くはないのであまり買いませんから、ふるさと納税でいただけるのはとてもありがたいです。生産者の皆さんのことを思いながらいただきます！来年はもっと早い時期にた

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

くさん申し込みたいです。これからも頑張ってください。

市田柿を楽しみにしています

家族で大事にいただきます

市田柿大好きです！

私の田舎の隣町、温泉も楽しませてもらいました。頑張ってください。

自然を守って頑張ってください。

自然災害や輸入品に負けないで頑張ってください！

自然豊かなまちづくりを進めてください。

若者たちが留学によって見聞を広め、地元に戻って地域を活性化してくれますように！素敵な使い道を作ってくれてありがとうございます。

秋に梨狩りで伺って以来松川町のファンです

また訪れたいです。応援しています

秋の味覚をととても楽しみにしています。自然に恵まれ平和な町であり続けますように。

初めての納税です...農家夫婦の笑顔が素敵ですね。

あかつき楽しみにしております。宜しくお願い致します。

初めて寄付します。よろしく願いいたします。

初めて利用します。これからもよろしくお願い致します！

将来の松川町を担う元気で澆刺とした子供達を育てる一助としてお使いください。

将来を担う子供のために役立てて下さい。

少しだけですが役立つとうれしいです(^^)

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

少額ですが、おいしい農作物を農業従事者の方々の役に立ててください。

少額ですがお役立て頂けましたら嬉しいです。

松川のりんご🍏日本一と思ってます

松川大好きです。

松川町、応援します！！

松川町に2年ほど住んでました。

とても大好きです。応援してます♪

松川町のりんごが好きで、去年も寄付しました。ただ、去年は届いて1週間後あたりから、残りの全て（10個弱）が内部褐変してしまい廃棄しました。今年はこのような事がないことを願っています。

松川町のりんごはとても美味しい。毎年いただいています。

松川町のりんごはとても美味しいです。今年は台風の影響で大変だったと思いますが、頑張ってくださいね。

松川町の果物はおいしいので、これからもおいしい果物を作り続けてください。

松川町の皆さん今年も頑張ってください。

松川町の子供達を応援しています。

松川町の市田柿、大好きです。美味しい柿がいつまでも食べられるようにしてほしいです。

松川町の自然の恵に感謝！

これからも大事に育ててください。

松川町の自然も美味しい果物も大好きです。松川町に高価格で子供と一緒に安心安全で楽し

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

めるキャンプ場を是非作ってください。

松川町の発展に有効利用して頂ければ幸いです。微力ながら応援しています。

松川町は何度もうかがっています 良い所だなと実感をしています。これからもよろしく。

松川町は後輩のふるさとであり、私も家族と旅行したことのある自然豊かな良いところで
す、応援します。

松川町を応援しています。

松川町を応援しています。

松川町出身です。

応援しています！

信州の美味しいリンゴ作りを応援しています。

信州の美しい自然がこれからもずっと失われないことを願います。

新型コロナウイルスで大変と思いますが、頑張ってください。

僅かばかりですが寄附します。

正直、ゆかりはないのですが、その昔に実家が八百屋だったので、規格外のりんごが気にな
っていて微力でも応援したく寄付をさせていただきました。

清流苑, いい施設ですね。

ハーフマラソン, 2度参加させていただきました。

ぜひまた訪れてみたいです。

生まれ育ったふるさとにふるさと納税します。

有効に活かしてください

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

昔、食べたことがあります。

心に残る味でした。

先日いただいた桃は大変美味しかったです。さすがに果物王国ですね。干し柿も家族が楽しみにしています。これからも応援します。

船山城の整備（伐採）をお願いしたいです。

現在、猪よけの柵があり入れません。

素晴らしい返礼品を糧により良い町にしていってください!!

台風 19 号被災復興、応援してます！

台風で千葉県も停電の為車中泊したり、先日の大雨による浸水から電車が運転見合わせしたので、帰宅出来ない子供を車で迎えに行ったりと疲れました！お互い頑張りましょう！！

台風の被害にあわれていないことを祈ります

台風は大丈夫でしたか。頑張ってください。

台風災害にも負けず、これからも頑張ってください。応援しています。

台風被害で大変だと思いますが、復興まで頑張ってください。

大事な子供たちにお使いください。

知り合いに連れて行ってもらい、何回もりんご狩りをしました。あの味を懐かしく思い出します。

地域が活性化し元気になるよう頑張ってください。

地域の活性化に取り組んでください。

地域活性のため役立ててください。

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

地域振興にご活用ください。応援しています。

地域振興のために頑張ってください。

地域振興応援します！

地方が活性化することを期待しています。

長野県のリンゴが大好きです。これからも生産頑張ってください。

長野県のりんごファンです。美味しいうりんご期待しています。

長野県出身者です。学生時代は松川にも遊びに行きました。若い時には回り道をしましたが、今にとっても生かされています。コスタリカも素晴らしい国なので是非いろんなものを吸収して松川を盛り立ててください！

美しい自然を大切にしてください

美しく澄んだ町の景色が維持されますよう

美味しいおりんご 楽しみに待っています。

美味しいリンゴいつもありがとうございます。

美味しいリンゴをたくさん作ってください。

美味しいリンゴを楽しみにしています！

美味しいうりんごを楽しみにしています。

応援しています。

美味しい果物をこれからも作り続けて下さい。

美味しい果物を楽しみにしています

以前、駒ヶ根に住んでいて、通勤で通っていました

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

アルプスが懐かしいです

美味しい果物を作り続けて下さい。

母の出身地で幼い頃から祖父母の家に遊びに行き、豊かな自然を見たりおいしい果物、野菜を食べて育ってきました。自分も子供ができ、今は都会に住んでいますが、松川の自然を味わせてあげたいと思います。

母親の故郷、松川町を応援しています。

豊かな自然で美味しいものをたくさん作ってってください。

豊かな自然ときれいな空気の産物を私達の食卓に届くよう頑張ってください

豊かな自然と地場産業を守って行って下さい。応援しています。

豊かな自然をいつまでも守ってください。

豊かな自然環境維持に役立てて下さい。

豊川や豊橋の物産展でよく目にします。これからもおいしいリンゴを作り続けてください。

毎年 もなりんに行ったりりんご買ってます。子どもが小さい頃はりんご狩りによく行きました。これからも美味しいリンゴが食べられますように。

未来のためにお役立てください

明るい、楽しい村おこしを、応援しております。

有意義に使ってください

遊びに行かせていただきます！

離れてそちらに住んでいる息子がいいとこだといいています。

留学経験者です。高校生のメッセージに感動し、新しい環境に飛び込むこの挑戦を応援した

令和元年度下半期 松川町への応援メッセージ

いと思いましたが。ぜひ、コスタリカで学んだことや感じたことを大切にしてください。その後は自分なりの方法で地域に還元していただければと思います。若い人のやる気が地域・社会を良い方向に動かします。楽しく、頑張ってください。応援しています。

良いスタディツアーにしましょう

これからも松川町への応援よろしく願いいたします！